



NOTA DE PRENSA

Madrid, 17 de febrero de 2020

Seminario sobre la situación actual y perspectivas de la economía chilena

El Banco de España ha celebrado hoy el seminario “Situación actual y perspectivas de la economía chilena”, impartido por Joaquín Vial Ruiz-Tagle. El vicepresidente y miembro del Consejo del Banco Central de Chile ha destacado que el país andino ha atravesado un período de fuertes tensiones sociales que han tenido un impacto significativo en la confianza del público y los empresarios. Asimismo, señaló que, a pesar de que las políticas económicas han aminorado los impactos negativos de la crisis en el corto plazo, cabe esperar que la economía se desacelere significativamente en 2020. A medio plazo, la intensidad de la recuperación dependerá crucialmente de la reducción de la incertidumbre.

No obstante, en una nota más positiva, Joaquín Vial Ruiz-Tagle ha destacado que las reacciones de política económica han sido rápidas y apropiadas, las expectativas de inflación permanecen alineadas con el objetivo y la política monetaria tiene espacio para actuar. También ha subrayado que, tras un período inicial de gran confusión, el marco institucional del país ha mostrado una notable solidez.

Finalmente, tras la celebración del seminario, el vicepresidente del Banco Central de Chile mantuvo un encuentro bilateral con el gobernador del Banco de España, Pablo Hernández de Cos.

Reproducción permitida solo si se cita la fuente